

Zeitschrift: Gehörlosen-Zeitung
Herausgeber: Schweizerischer Verband für das Gehörlosenwesen
Band: 89 (1995)
Heft: 3

Artikel: Willi Pfister wird 80 Jahre alt
Autor: Zaugg, Walter
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-924434>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 13.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Willi Pfister (2. von rechts, mit Bart) im Jahre 1971 während den 7. Winterweltspielen der Gehörlosen in Adelboden BE. Dahinter, mit seinen Skiern, der damals 15-jährige Peter Wyss (heute: Zentralkassier des SGSV).

Ein Freund des Schweizerischen Gehörlosensportverbandes

Willi Pfister wird 80 Jahre alt

Walter Zaugg, Präsident SGSV

Am 21. März 1995 wird der Gehörlosenspfarrer im Ruhestand aus dem Bernbiet, Willi Pfister, seinen 80. Geburtstag feiern. Da er mich persönlich im Jahre 1967 konfirmiert hat, kenne ich diesen Jubilaren sehr gut. Bei den 7. Winterweltspielen der Gehörlosen 1971 in Adelboden BE hat er im Organisationskomitee mitgearbeitet und die Beziehungen zu den Politikern und Behörden gepflegt. Ferner hatte er auch die

Mittelbeschaffung von Spendengeldern tatkräftig unterstützt. Es entstand daraus der unvergessliche Adelboden-Fonds im SGSV/FSSS. Nach dieser Olympiade und besonders nach der Pensionierung besuchte er regelmässig die Gehörlosen-Sportveranstaltungen in der ganzen Schweiz. Er besuchte häufig die Delegiertenversammlungen sowie die Präsidentenkonferenzen des SGSV. Er hat stets offene Ohren für die Probleme im Gehörlosensport. Besonders ver-

folgt er mit grossem Interesse die Volleyballspiele der Gehörlosen. Wie die älteren Leser der GZ wissen, hat Willi auch sehr viele Berichte über das Bernbiet in der GZ geschrieben. Er kam auch an den Gehörlosentag vom 24. September 1994 in Bern und besuchte die vielen Stände. Die Gesundheit ist leider bei ihm nicht mehr die Beste.

Wir wünschen Willi Pfister viel Glück zum 80. Geburtstag und weiterhin alles Gute, auch in gesundheitlicher Hinsicht.